

地域と行政結ぶ自治委員に説明



五月二十八日、総合福祉会館で行政自治委員事務連絡会議を開催。始めに、行政自治委員を十二年以上務めた五人へ萩原市長から感謝状が送られました。その後、市の担当者が財政状況などを説明。今後各地区の行政自治委員は、広報紙の配布など、市民と行政のパイプ役として活躍します。

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト

仲間と一緒に陶芸体験



30歳以下の勤労者を対象に、陶芸体験が中央公民館で行われました。5月29日は完成した湯飲みの品評会。上手にできた人もそうでない人も、自分の作品で飲むお茶に顔がほころんでいました。

碑から郷土の文学学ぶ

本市ゆかりの詩人や歌人、俳人などの碑をバスに乗って見学する「前橋文学碑めぐり」が、六月四日に行われました。前橋こども公園には萩原朔太郎の詩碑などが点在。参加者は講師の解説を熱心に聞き入っていました。



8月8日にシドニーへ

青少年海外派遣団の結団式が六月五日、総合教育プラザで行われ、萩原市長から中学・高校生五十人に団員証が授与されました。団員たちは、八月八日からオーストラリア・シドニーで十五日間の研修を行います。



議長に岡田義一氏

六月二日、第二回市議会定例会が開会。新しい議長に岡田義一議員が選出されました。

